



◆◆ 本年度会長方針 ◆◆

「こんにちは、ロータリーです。」～心のドアをノックしよう～

例会日/毎週月曜日 12:30～13:30  
例会場/広島サンプラザ TEL (082) 278-5000  
会長/松本 猛 幹事/松野 正信

事務局

〒738-0015 広島県廿日市市本町5番1号  
廿日市市商工保健会館4F  
TEL (0829) 31-5490 FAX (0829) 31-5491  
E-mail / office20@h-hrc.com  
URL / http://www.h-hrc.com/

第1067回 広島サンプラザ 2021年5月10日

会長時間

会長 松本 猛



誕生祝

第1068回 広島サンプラザ 2021年6月21日

会長時間

会長 松本 猛



地区功労賞受賞 大藤良治会員

卓話

「ロープワーク」

藤岡 哲也 会員



卓話

「住まいについて」

河内 正晴 会員





平成28年6月4日 佐伯区五日市町石内にて商業施設 ISHIUCHI PENNONがオープンしました。

### 住宅業界の今後の展望とイワキの考え方

近年、住宅業界では住宅の販売だけではなく、お客様のライフステージに沿った事業を展開する企業が増えている。  
(介護事業、育児、地域コミュニティー等)



### 住宅業界の今後の展望とイワキの考え方

顧客のライフイベントとして住宅の購入は大きなイベントと言える。大きなイベントをサポートした会社に対しては、信頼感が生まれ、次に迎えるライフイベントのサービスを信頼して受ける可能性があると思える。



この点に着目して、弊社ではOB様が様々なライフイベント・生活に関する情報交換ができる場所として、「ISHIUCHI PENNON」の運営を行っていく。

### イワキの受注戦略



## 第1069回 広島サンブラザ 2021年6月25日

### 創立26周年記念および最終夜間例会

#### 会長時間

会長 松本 猛



皆様、こんばんは。

本年度も昨年同様最終夜間例会と創立26周年を開催する事となりました。

本日の26周年夜間例会をもちまして私の会長年度が終わります。

一年間、皆様にはクラブの活動にご協力をご協力をお願い誠にありがとうございました。

特に私の右腕、いや両腕となってクラブの運営にご鞭撻と意見を頂きました松野幹事には感謝し尽くせない気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

思い返せば一年前に前会長の上杉さんから会長職を渡された時には、「コロナ感染も年末には終息に向かいそれ以降は通常通りロータリー活動できるだろう」と考えておりました。しかし現在に至るまで根本的な終息に至らず一年もの期間多くの活動を自粛しないとけない事態となりました。例会も行えず会員様もコロナによる影響で行動制限を余儀なくされた中、広島廿日市ロータリークラブとして社会貢献、奉仕が出来ないか？会員皆様のつながりを強くする企画を行えないか？と、考えましたが皆様の健康を守ることが第一とした結果、何もできなかったです。(当クラブは感染者が出ませんでした)

今後は東京オリンピック開催で感染者の増



加が危惧され、予断を許さない状況となりますがワクチン接種が進み集団免疫が成形されて平穏な日常に戻り次年度の今川会長、植田幹事が率いる新たな体制下で素晴らしい活動を行われる事を信じております。

最後に、この一年で多くの会員様がこの廿日市ロータリークラブを色々な事情で去ってゆかれました。残念な事ですがロータリークラブは個人の意思を尊重し、同じ価値観を持った方々の集まりです。新たな仲間を誘いましょう。新たな出会いを夢見ましょう。そして新たな仲間と楽しみましょう。

ありがとうございました



今年度理事へ記念品贈呈

## 懇親会



## 米山奨学生より

広島廿日市ロータリークラブ会員の皆様  
ご家族の皆様

ご無沙汰しております。

2009-2010学年度ロータリー米山奨学生  
崔明福（さいめいふく）です。

本年度も広島廿日市ロータリークラブ創立26周年記念夜間例会が開催されること、心からお祝い申し上げます。

時が立つのも早いもので、私が中国に帰国してもう二度目の春が過ぎました。その間、私は、大学の主たる業務以外に関係雑誌に3本の論文を発表し吉林省（きつりんしょう）科研費2件を獲得することができました。そして、現在は著書の執筆と翻訳の仕事を進めながら忙しくも充実した日々を

送っています。

2012年、私が初めて長春大学で勤務していた時には、周囲の人に「綺麗な先生」と呼ばれていました。それは、以前も説明しましたように、顔が綺麗からではなく、いつもきちんとした服装、笑顔で礼儀正しいからでした。今回、長春大学に帰ってきてからは、それにプラス「いい人」と言うおまけまで付きました。「いい人」と呼ばれている理由は、任された仕事をきちんとやりこなす、名誉や利益を争わないからです。私がこのように呼ばれるのは、日本にいたとき、廿日市ロータリークラブ会員のみなさんから色々とお教わったことと思っています。生活や仕事に対する熱心で真摯な姿勢、また社会のために働くと言う奉仕の理念を学ぶことができました。今後もこの教訓は忘れることなく、いつまでも私の仕事に、そして生活に生かして行きたいと思っています。

今年の2月には、広島大学で1ヶ月間仕事をする予定で「日本在留資格認定証明書」までもらっていましたが、新型コロナの影響で広島に行くことができませんでした。とても残念に思っています。ふとした時に、広島での生活や廿日市ロータリークラブの方々の顔を思い出すと涙が出てくる時もあります。どうも歳のせいかな、最近涙腺が弱まっているような気がします（笑）。

新型コロナウイルスの感染拡大が1日も早く終息する事を、心より願っています。その時には、ぜひ皆さんにお会いしたいと思っています。

最後に、広島廿日市ロータリークラブのさらなるご発展とますますのご繁栄をお祈りいたします。

そして、広島廿日市ロータリークラブの会員の皆様、ご家族の皆様にはご自愛くださいますようお願い申し上げます。

2009-2010学年度ロータリー米山奨学生  
崔 明福

## 活動報告

### 台北南港 RC より

広島廿日市ロータリークラブの皆様へ  
謹啓

梅雨入り宣言が出され、しばらくはうっとうしいお天気とのお付き合い今日この頃、貴クラブにおかれましては、益々ご繁栄のこととお慶申し上げます。



まず、全世界で蔓延している新型コロナウイルス感染症により亡くなられた皆様のご冥福とご遺族の皆様へお悔やみを申し上げますとともに、罹患された皆様の早期快復を心よりお祈り申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の流行が深刻化する台湾に対し、日本政府が寄贈した124万回分のアストラゼネカ製ワクチンを乗せた貨物機が昨日午後台湾の空港に到着しました。日本からの温かい支援に改めて心からの謝意を表明したく、この手紙を送らせて頂きました。当クラブは台湾人の一員として、ご支援くださる日本の皆さまに、心より感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

ウイルスの流行がどんなに深刻化になっても、人々の心の団結には勝てないものだと我々は信じ、今後の台湾も日本と一緒に団結することが必要です。

一緒に数々の挑戦を乗り越えていきましょう。

では、略儀ではありますが、皆様のご健康と貴クラブのご発展を祈念しまして、書中をもってご挨拶申し上げます。

敬具

2021年6月4日

台北市南港ロータリークラブ

会長 趙偉民

初任会長 親善委員会

委員長 王東章